

Anfrage

öffentlich

Datum

05.07.2007

Nummer

F0148/07

Absender

Hans-Werner Brüning

Fraktion Die Linkspartei.PDS

Adressat

Oberbürgermeister

Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

05.07.2007

Kurztitel

Ehrenstadträte

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bereits im November 2006 habe ich Ihnen geschrieben und auf notwendige Ergänzungen der Internetpräsenz der Landeshauptstadt Magdeburg hingewiesen. Es ging um die Aufnahme der mit dem Ehrenring der Landeshauptstadt sowie um die als Ehrenstadträte Ausgezeichneten. Obwohl mir in einem E-Mail zugesichert wurde, die Änderungen vorzunehmen, ist das nach über einem halben Jahr nicht geschehen.

Ich frage Sie: Worin besteht der Grund für das Versäumnis?

Darüber hinaus hat der Stadtrat beschlossen, dass die als Ehrenstadträte ausgezeichneten ehemaligen Mitglieder des Stadtrates sich in das Goldene Buch der Landeshauptstadt Magdeburg eintragen. Das ist im Fall der bisher einzigen Ehrenstadträte, den Herren Professor Krampitz und Berfelde nicht geschehen.

Ich frage Sie: Wann werden die beiden Ehrenstadträte durch Sie zur Eintragung ins Goldene Buch der Landeshauptstadt Magdeburg eingeladen?

Ich bitte um eine schriftliche Antwort.

Hans-Werner Brüning

Fraktionsvorsitzender